



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 1 203 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes de la région de Montmagny

Il n'y a pas de faits invoqués.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, appuyés par l'Association féminine d'éducation et d'action sociale (Afeas) de Cap-Saint-Ignace et de l'Afeas de Montmagny, demandons au ministère de la Santé et des Services sociaux qu'un dermatologue soit en poste à l'Hôtel-Dieu de Montmagny ou à la clinique médicale de Montmagny, répondant ainsi aux nombreux patients de la région.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.



Norbert Morin, député de la Côte-du-Sud

Le 14 avril 2015

Date de signature de l'extrait